

laient souvent ; et pourtant on ne saurait croire à l'exubérance des capitaux à une époque où les gages d'un bon ouvrier montaient à vingt francs par an , et où les servantes de bonne maison recevaient 7 livres et un morceau de toile pour en faire un couvre-chef. (Ordonnance de police du Consulat de Lyon au XVI^e siècle).

Le cortège qui défila devant Sa Majesté , assise sous un dais immense de soie verte , se composait ainsi (1) : d'abord le clergé avec ses bannières , ensuite :

Le prévôt des marchands ;
 Son lieutenant ;
 100 archers à cheval ;
 Le lieutenant du capitaine de la ville et deux laquais ;
 338 arquebusiers de la ville ;
 466 bouchers ;
 172 cartiers ;
 333 couturiers ;
 446 teinturiers ;
 226 orfèvres ;
 459 tissotiers ;
 316 charpentiers ;
 286 selliers ;
 306 maçons ;
 300 cordonniers ;
 192 épingliers ;
 207 tisserands ;
 423 habitants de la rue Neuve ;
 176 chapeliers ;
 226 fondeurs ;
 330 habitants de St-Vincent ;
 187 pelletiers ;
 413 imprimeurs ;

(1) Voyez Paradin et les Entrées des rois et grands personnages dans Lyon, in-4^o, 1733.